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令和 5 年度 第８回 第４部会（歴史・文化／産業／まちなみ） 会議概要 
日 時 令和 6 年 1 ⽉ 19 ⽇（⾦）午前 10 時〜 
会 場 中央区役所 5 階 対策室２ 
出席委員 唐沢委員、渡辺（雅）委員、玉木委員、山岸委員、中嶋委員、北川委員 
欠席委員 井上委員、吉岡委員 
関 係 課 ― 
事 務 局 ＜地域課＞荒井係⻑、若槻係⻑ 

 

議 題 （１）部会活動について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

○中央区の魅力をアピールするための具体的な手法や内容のアイディアを出し合
うワークショップを行いました。 

＜主な意見＞ 
・これまで食や施設など様々な魅力的なものが挙げられてきたので、一つに絞っ

て紹介するのではなく、魅力的なものを全部紹介できるように、例えばインス
タグラムなどを活用してはどうか。 

・観光循環バスにシティガイドが同乗して、にいがた２ｋｍに限らず様々なスポ
ット紹介をするなどはどうか。 

・既存のまち歩きでは、コメや魚などの食をアピールするような部分にあまり触
れていないので、それらをアピールするようなコースがあってもいいのではな
いか。 

・新潟は京都や東京の新橋に並ぶ三大花街であったので、それをもっと世界に向
けてアピールできればいいのではないか。 

・最近はおにぎりがブームのようなので、これをアピールしていくのがいいので
は。 

・新潟に来た人が、その⽇に何しようかと検索したら楽しめるイベントがすぐに
出てくるようにすることが大切ではないか。 

・特別なイベントだけでなく、街歩きをしたときに、こういうおいしいお店がこ
こにあるなど、⽇常の情報を発信しても面白いのではないか。 

・新潟の和菓子の文化も歴史があるため、北前船の寄港地であったという歴史的
な事実と絡めて、北前船の時代のスイーツを現代によみがえらせるコンテスト
みたいなものをやってはどうか。 

 

○次回の部会までに、今回意見の多かった「食」にちなんだ部会活動案を、各自
の宿題として考えてくることとしました。 

議 題 （２）市⻑と⾃治協議会委員の懇談会での意⾒交換について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

○３⽉の市⻑との懇談会では、中嶋委員が部会代表として発⾔することになりま
した。 

次回日程  令和６年 2 ⽉ 9 ⽇（⾦）午後 1 時〜 中央区役所５階 501 会議室 
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